На празднование 75-летия Курской битвы приедут делегации из разных стран.

527. Ларин, В. По дорогам прадедов [Текст] / В. Ларин // Гор. известия. — 2018. — 23 авг. ; http://gikursk.ru/paper/4208/20459/ (28.08.2018)

О велопробеге, посвящ. победе на Курской дуге.

528. Леонова, И. Навечно в памяти [Текст] / И. Леонова // Курская правда. — 2018. — 23 авг. ; http://www.kpravda.ru/article/70yearvictory/047955/ (28.08.2018)

С церемонии возложения венков и цветов к стеле «Героям-курянам», Вечному огню и могилам павших воинов в Курске стартовала череда главных праздничных мероприятий, посвященных 75-летию победы советских войск в Курской битве.

- 529. Михайлов, А. С 75-й годовщиной разгрома немецко-фашистских войск в Курской битве! [Текст] / А. Михайлов // Гор. известия. 2018. 23 авг. ; http://gikursk.ru/paper/4208/20453/ (28.08.2018)
- 530. Назарбаев, Н. С 75-й годовщиной победы в Курской битве! [Текст] / Н. Назарбаев // Курская правда. 2018. 23 авг. ; http://www.kpravda.ru/article/70yearvictory/047952/ (28.08.2018)

Поздравление Президента Республики Казахстан Нурсултана Назарбаева.

531. Рыжков, П. В одном строю с героями сражений [Текст] / П. Рыжков // Гор. известия. — 2018. — 23 авг. ; http://gikursk.ru/paper/4208/20451/ (28.08.2018)

О параде, посвящ. 75-летию Курской битвы.

- 532. Рыжков, П. «От Курска и Орла...» [Текст] / П. Рыжков // Гор. известия. 2018. 23 авг. ; http://gikursk.ru/paper/4208/20451/ (28.08.2018)
- О торжественном собрании в драмтеатре, посвящ. 75-летию Победы в Курской дуге.
- 533. С 75-й годовщиной победы в Курской битве! [Текст] // Курская правда. 2018. 23 авг. ; http://www.kpravda.ru/article/70yearvictory/047951/ (28.08.2018)